

Respuesta de Rodríguez Elizondo

Señor Director:

Mis informados lectores, señores Juan Pablo Moreno y Luis Cifuentes, debieran saber que el periodismo tiene leyes y exigencias rigurosas. Entre ellas, evitar la autorreferencia ("el periodista no es noticia") y partir de la base de que la actualidad es la actualidad. Lo último, para no tener que iniciar cada historia desde el Génesis.

De acuerdo con ello, cuando se analiza el recién aparecido libro de Orlando Millas, no es importante que el columnista se autobique

como punto referencial de nada. Tampoco es obligatorio que consigne su filiación política, ideológica o filosófica, pasada o presente. Lo verdaderamente obligatorio es poner a disposición del lector toda la información significativa, que le ha permitido llegar a tesis o conclusiones.

Lo dicho implica partir de la base de que el lector de este diario es inteligente y capaz, por tanto, de prescindir de las etiquetas y de valorar a quienes no usan los medios para obsesiones "pasadistas" o terapias personales.

Por lo demás, ambos lectores saben que "las responsabilidades personales" y el

"propio pasado" del suscrito ya fueron expuestos en distintos soportes, entre los cuales mi libro *Crisis y renovación de las izquierdas*, 407 páginas, publicado por Editorial Andrés Bello. A mí me parece suficiente.

En cuanto a la carta, innecesariamente agresiva, del señor Ismael Llona, dos cosas: primero, su demanda de mayor profundidad para abordar el "castro-guevarismo" tal vez podría satisfacerse leyendo el libro antes mencionado.

Segundo, acepto plenamente su acusación en cuanto a considerar que la tragedia de la embajada de Japón, en Lima, fue gatillada por el asalto de los "emerre-

tistas" y no por la réplica militar.

JOSÉ RODRÍGUEZ ELIZONDO,
SANTIAGO.

Buses y Metro

Señor Director:

La construcción del Metro hacia La Florida podría ser interpretada como una nueva demostración de que la competencia perfecciona, pero a qué costo! Viaje en microbús en la noche del domingo desde el Paradero 14 de Vicuña Mackenna hacia Plaza Italia. Fue una decisión casi suicida: todos los buses corrian a una velocidad por completo imprudente con el propósito de conseguir algunos pasa-

IDEAS 30

La Epoca 6-5-97 p. 9

Respuesta de Rodríguez Elizondo [artículo] José Rodríguez Elizondo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez Elizondo, José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Respuesta de Rodríguez Elizondo [artículo] José Rodríguez Elizondo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile